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Compte-rendu
Réunion Régionale du vendredi 29 octobre 2010

à Aix en Provence – ASCEE Form'13

Étaient présents :

ASCEE 04 : Jean-François LEMASSON (Président), Thierry ALBERT (VP Sport)
ASCEE 05 : Sophie VERWAERDE (Présidente), Stéphane VIAL-JAIME (VP Culture), Marc LEAUTIER, Gérard BIGONI
ASCEE 06 :  Émile ROUAULT(Président), Céline VILLARME (VP Sport), France DUPUY-MORNET
ASCEE 13 : Cathy TAGLIAFERRI (Présidente et DRS), Gisèle RUSSIAS (DR), Annie LAMACCHIA (permanente), 

       Yves VIALE (VP Sport), Jean-Jacques SOULIER (FNASCE)
ASCEE 13 CETE : Thierry DERAIN (Président)
ASCEE FORM'13 : Marie-Ange FLORI (Présidente), Nathalie DEMEURISSE(Secrétaire Générale), Fred PORTET, 
                                Olivier NOEL
ASCEE 2A : Stéphane VACHET (Président), Philippe INGELAERE (trésorier), Hervé HERNANDEZ (VP)
ASCEE 2B : Jean-Louis PETRIGNANI (Président), Marie-Paule BERARD (Trésorière - permanente)
ASCEE 83 : Patrick BLOQUEL (Président)
ASCEE 84 : Bruno DELAPLANE (Président), Nadine THEOLAS (VP Culture), Marie-Victoria CANALESO (VP Entraide)

ordre du jour :
–1. Approbation du PV de la RR de Bastia
–2. Compte rendu du CDDR de Caen
–3. Fête de la culture 2010 : bilan général et bilan financier régional 
–4. DASCE 2010 organisées par ASCEE 13 : bilan
–5. UA / Phares : courriers / rencontre avec le DIRM Méditerranée
–6. Statuts URASCE PACA Corse et règlement intérieur à préparer
–7. Activités régionales et nationales
–8. Questions diverses

 

Début de la réunion à 10h00. Marie-Ange FLORI présente le déroulement de la journée. Un tour de table est fait  
pour la présentation des nouveaux venus. L'ordre du jour est rappelé pour d'éventuels rajouts de sujets à traiter. 

1. Approbation du PV de Bastia du 7 mai 2010

Une correction est demandée dans le titre du « PV de la réunion précédente » : Isle-sur-Sorgues à la place de 
La Ciotat. Le PV est approuvé à l'unanimité.

2. Compte rendu du CDDR de Caen

Le compte rendu avait été envoyé au président dès sa validation pour information.
Certains thèmes abordés sont rappelés et discutés.

– Validation des statuts types des URASCE (on reviendra sur ce point en n°6)
– Bilan du congrès 2010
– Formation
– Raid Cyclo 2011 : possibilité de s'inscrire par équipe de 2 minimum.
– Lettre concernant les UA : quasiment tous les présidents de la région ont retourné le courrier, ou vont le 

faire, y compris ceux n'ayant pas d'UA, pour l'accès à leurs adhérents.
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– Lettre ouverte des DR au comité fédéral : après information, s'en est suivi un débat général sur 
l'ambiance et l'avenir de notre mouvement.

– Logo URASCE : il nous était demandé par la FNASCE de choisir entre un logo « Région » soi disant 
plus parlant pour les adhérents et un logo « URASCE » conforme aux statuts : 
après discussion, les présidents de la région sont d'avis de conserver un logo « URASCE » 
comprenant, au même titre que FNASCE, les lettres « ASCE » (qui correspond à l'échelon local). Le 
logo « Région » pourrait, au contraire être confondu avec la collectivité ou associé essentiellement aux 
DREAL 

– Rappel aux ASCEE pour l'envoi de leurs statuts à la FNASCE : tous affirment les avoir envoyés avec 
leur rapport d'AG dès lors qu'ils ont été modifiés ou qu'ils seront modifiés.

– Question également posée : quelle stratégie par rapport à la Préfecture ? favoriser les contacts et 
négociations en local en attendant une stratégie FNASCE

3. Fête de la culture 2010 : bilan général et bilan financier régional 

ASCEE présentes à Vatan : 05-06-13-2A-83-84
Bonne ambiance malgré la météo frisquette. Les ASCEE se sont senties « harcelées » par rapport aux mesures 
d'hygiène demandées. Certains ont apprécié la visite particulière du musée avec la présidente de la FNASCE 
comme guide. Les efforts des ASCEE concernant la mise en avant d'un personnage célèbre n'ont peut-être pas 
été assez valorisés par l'organisation. De même la venue de 250 motards de manière ponctuelle aurait pu être 
annoncée en amont pour permettre aux ASCEE de s'organiser.

Concernant le bilan financier : 
Toutes les ASCEE ont fait passer leurs factures de déplacements, et victuailles à la DR pour bilan.
Il était programmé au budget prévisionnel : 800 € (dotation 2008 conservée) + 900 € (dotation 2010) + 1000€ 
sur le buget COGER pour les déplacements soit 2700€.
Il a été dépensé par les ASCEE : 2996,56€ soit un dépassement de 296,56€.
Vote pour le remboursement de la totalité des frais : 10 votes POUR. 
Les factures et le bilan seront transmis au trésorier du COGER pour le paiement.

4. DASCE 2010 en Arles : bilan

Les journées DASCE en Arles ont été organisées par l'ASCEE 13. Tout s'est bien passé pour une organisation 
de dernière minute (candidature validée en février 2010). Le reproche est fait aux membres de la FNASCE de 
ne pas avoir été assez présents au sein des participants. 
L'ASCEE 13 n'a pas encore effectué son bilan financier. Dans l'ensemble, certains estiment anormal qu'une 
ASCEE soit dans le « rouge » financièrement pour une organisation FNASCE.
Une demande d'aide à la commission « Développement Durable » de la FNASCE a été faite.
Le retour des ASCEE est bon : cadre agréable qui facilite les échanges, bonne organisation. 

Retour sur les ateliers 
Sport : Bonne qualité de l'intervenante en Développement durable.
Culture : Confusion entre « culture » et « loisir ». Une disposition de salle pas compatible avec le débat. 
Manque d'une politique claire
Entraide : Partage d'expériences qui permet d'apprendre en permanence des autres.

5. UA / Phares : courriers / rencontre avec le DIRM Méditerranée

La présidente de la FNASCE a demandé un RDV pour une rencontre avec le DIRM Méditerranée et les ASCEE 
concernées par le transfert des phares. (pas d'information sur les dates demandées ?)
La liste des phares en Méditerranée, gérés par les ASCEE a été transmise aux personnes chargées du dossier 
à la DIRM. Aucun retour pour le moment sur ce dossier.
Pour les 4 ASCEE concernées, les situations varient : pour certains phares, une reprise par le conservatoire du 
littoral est évoquée, pour d'autres, aucun contact particulier avec les collectivités. 
Une rencontre avec le DIRM est nécessaire.

6. Statuts URASCE PACA Corse et règlement intérieur à préparer

Premier point : aucun réponse reçue par la FNASCE au courrier régional écrit début juillet. 
Les présidents ne trouvent pas cela correct.
Après présentation des statuts types et débat, les présidents sont rassurés sur leurs points d'inquiétude : 

– l'aspect financier et aides : article 1-6
– le vote des « délégués régionaux » ou futurs présidents n'est pas autorisé
– une « organisation URASCE » ne pourra faire concurrence à une « organisation ASCEE »
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Bien qu'ils ne voient toujours pas l'intérêt de ce changement (au contraire inconvénient de la paperasse à 
effectuer), les présidents sont d'accord ( 9 pour - 1 abstention) pour créer une URASCE PACA Corse. Ils ne 
veulent pas la radiation (implicite si pas de création d'URASCE), mais au contraire ils souhaitent rester au sein 
du mouvement à un moment où l'union sera une force, notamment pour toutes discussions en local, et pour 
leurs adhérents. Mais ils annoncent rester vigilants. 

Les statuts types sont préparés, reste à déterminer une adresse. Ce sera probablement celle du candidat à la 
présidence de l'URASCE. La DR préparera un projet de règlement intérieur et les principaux documents 
nécessaires à la création de l'URASCE.

7. Activités régionales et nationales

En national : 

–Challenge national squash – ASCEE CETE 13
Le challenge national «squash » sera organisé par l'ASCEE CETE 13, qui a reçu l'aval de la CPS pour son 
dossier. WE du 11 novembre, à Aix en Provence. 

–Challenge « Trail découverte et randonnée» - candidature ASCEE 05 pour 2011
L'ASCEE 05 a l'intention de proposer sa candidature pour organiser le trail 2011, avec l'épreuve « Gap en 
cîmes ». Elle se rapprochera du VP Sport de la FNASCE pour savoir si cette candidature peut encore être 
acceptée au vu des délais. Une commission sport devrait se tenir début décembre 2010.

–Challenge « Equip'vent» - candidature ASCEE CETE 13 pour 2012
L'ASCEE CETE 13 confirme son intention de proposer sa candidature pour organiser le challenge Equip'vent 
2012 en Méditerranée.

–Challenge « Badminton» - candidature ASCEE 83 et ASCEE 06 pour 2012
Les ASCEE 06 et 83 ont l'intention de proposer leur candidature (soit ensemble, soit l'une ou l'autre) pour 
organiser un challenge national de Badminton en 2012. Des solutions d'hébergements couplées avec les 
terrains seront étudiées des 2 côtés avant décision.

En régional :

–Challenge « Karting» - candidature ASCEE 06 pour  septembre 2011
L'ASCEE 06 se propose d'organiser un challenge de Karting pour la mi-septembre 2011.
On lui propose d'ajouter d'autres activités, mais le problème financier de l'hébergement est mis en avant pour 
organiser l'activité sur une seule journée. A suivre …

–Challenge « Trail découverte et randonnée» - candidature ASCEE 2A pour mai 2011
L'ASCEE 2A propose d'organiser un week-end trail + rando + visite village + canoé à Ajaccio ou alentours pour 
début mai 2011 : 7et 8 mai. La date est fixée en fonction du trail Napoléon sur lequel se raccrocherait l'ASCEE 
2A. L'inscription à ce trail permet d'obtenir un passage bateau à moitié prix pour la Corse.
Organisation à l'étude avec possibilité d'une réunion régionale le vendredi précédent le week-end.

–Challenge « Pétanque» - candidature ASCEE 13 pour avril ou juin 2011
L'ASCEE 13 propose l'organisation d'un challenge régional de Pétanque sur une journée.
Les périodes des mois d'avril et du mois de juin , pauvres en challenge, (mais absence des étudiants de 
l'ENTE) sont étudiées.

8. Questions diverses

Rappel des remontées des besoins de formation à la FNASCE pour le 20 novembre : 
à part la demande WEB déjà formulée l'année dernière, pas de demande particulière.

Convention DIRM Méditerranée : 
Les ASCEE concernées par le périmètre de la DIRM Méditerranée ont été sollicitées pour inclure les agents de 
la DIRM Méditerranée dans l'organisation de leurs arbres de noël (sauf l'ASCEE 13). Une convention a été 
proposée à la signature DIRM / ASCEE pour cette organisation . Elle a été élargie à l'ensemble des offres et 
activités proposées par les ASCEE aux agents du MEEDDM. 

Convention DIR Méditerranée : 
Les ASCEE concernées par le périmètre de la DIR Méditerranée n'arrivent pas obtenir la signature d'une 
convention annuelle ou pluri-annuelle. Malgré tout, les autorisations d'absence ou décharges de service aux 
agents œuvrant pour les ASCEE sont délivrées.
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Il est proposé de préparer une convention commune, avec annexe pour chaque ASCEE, sur le modèle de celle 
préparer entre DIRM Méditerranée / ASCEE, pour envoi et signature commune.

Pré-inscriptions au Congrès 2011 
Tour de table : toute les ASCEE de la région sont préincrites.

ASCEE FORM'13 / Log'AIX
L'ASCEE FORM'13 nous informe qu'elle a du se séparer des logements HLM à disposition des étudiants de 
l'ENTE et de son employée dédiée à cette activité. L'affaire est à suivre. 

Départ de la déléguée régionale 
La DR annonce sa mutation dans une autre région au 1er janvier 2011. 
Il est décidé de procéder à de nouvelles élections au moment de la création de l'URASCE lors de la prochaine 
réunion régionale. Les présidents feront le tour de leur comité directeur pour savoir si des personnes sont 
candidates pour le bureau de l'URASCE et le vérificateur aux comptes.
Pour la période entre le 1er janvier et la date de la prochaine réunion, la DRS assurera l'intérim.

Marie-Ange et l'ASCEE FORM'13  sont remerciés pour l'organisation de la réunion.

La prochaine réunion régionale :
18 février 2011 – ASCEE 04 - Dignes
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